



葛の葉だより

令和元年6月28日(金)

市中体連大会 力戦奮闘しました

市陸上大会 5/30~31 (市陸上競技場)

男女合わせて、18種目に出場しました。少数精鋭の入中選手団は、競技場いっばいに響く声で仲間に応援を送りました。

おめでとう県大会出場！ 小澤莉実さん(1年)

共通女子走り幅跳び 4m54cm

県中体連陸上大会 7/3(水)~4(木)

とうほうみんなのスタジアム(福島市)



小澤さん いざ ジャンプ！

プール清掃ご協力ありがとうございました

6/8(土) 7:00~8:30

35名の保護者の皆様に参加いただき、水泳の授業に向けた恒例のプール清掃が行われました。高圧洗浄機とモップ、たわしでの作業の連携もよく、時間内できれいになりました。



ご協力ありがとうございました

防災教室が行われました

6月10日(月) 勿来土木事務所から講師をお招きして土砂災害の発生の仕方や被害について学びました。山間部の入遠野で暮らす私たちにとって役立つ知識を得て、いざという時にとるべき行動について確認する良い機会となりました。



こんな場所が危険なんだあ~

市中体連総合大会で野球・卓球とも力戦奮闘

6月13日(木)~14日(金)

野球部 湯本三中1-8 入遠野中

平二中18-0 入遠野中

卓球団体男子・団体女子 予選リーグ敗退

個人ダブルス 尾形・小野組ベスト16



入中野球部17名



入中卓球部17名

弁護士による人権教室

6月18日(火) いじめ防止出前講座があり、3名の弁護士をお招きし各学年毎に人権について学びました。いじめは人権侵害であること、いじめられた場合にどう行動したらよいかについて知ることができました。自らの生活を振り返り、いじめはなくさなければならぬこと、いじめをしないことについて見つめ直す機会となりました。



コップと水で心の様子を再現

高校説明会に全校生徒と保護者が参加

6月24日(月)、県立高校5校と福島高専に来校してもらいました。県立高校は現3年生の受験から入試制度が変わります。すでに志願してほしい生徒像や特別枠の割合などは公表されています。例年入中では全校生が参加し早くから進路を見据えた学習ができるよう心構えをつくっています。



質問に意欲的に答えています

ちょっと失礼します！授業参観

3年音楽の授業、指導者は浅尾剛弘先生です。歌い慣れているはずの校歌も楽譜をきちんとふまえてタツカのリズムを入れるととても味わいと誇りの持てる校歌となります。また浅尾先生は、ICTを活用した授業にも意欲的に取り組んでいます。



伴奏中の浅尾先生

校長室の宝物

1992年(平成4年)6月27日、入遠野中新校舎(現在の姿)落成記念式典が開かれました。総工費は4億7千万円。窓が大きく明るい光の中で木目が美しく、129名の生徒が学んでいます。(民友記事より)

今回この記事をもとに調べてみると、昭和25年の卒業生有志の皆さんからは校舎壁面の大型屋外用時計、昭和37年の卒業生有志の皆さんからは正門脇にある校歌碑、昭和38年度卒業生有志の皆さんからは「福島県いわき市立入遠野中学校」の表札の寄贈がありました。これらは現在も入中に欠かすことのできないものとして利活用しております。現在入中で学校生活を送る生徒、教職員、保護者の皆様にもお知らせし、我が校の歴史と卒業生の母校愛の深さを見つめる機会としたいと考えます。



屋外時計



校歌碑



表札